

TECNOLOGIA PUNTA ADOPTADA POR LA CAJA DE TOLEDO EN SUS SISTEMAS INFORMATICOS

La Caja de Toledo, consciente de la evolución y de la competencia existente en los actuales productos financieros, ha decidido adoptar los sistemas tecnológicamente más avanzados, tanto en maquinaria como en soporte de datos, para así facilitar las relaciones Cliente-Caja y su propia información de gestión interna.

Para ello ha establecido, con la empresa IBM, un acuerdo de suministro y ayuda que incluye un ordenador de la serie 3090 y un sistema de gestión de Bases de Datos Relacional (DB2), sobre el que descansa un paquete de programa o software financiero y un Lenguaje de Cuarta Generación (QMF).

Con ellos, la Caja toledana se colocará tecnológicamente entre las primeras entidades financieras en utilizar estos avanzados sistemas, con una inversión de más de 2.000 millones de pesetas, planificados en tres fases, al final de las cuales se podrá dar soporte a unas 250 oficinas, 100 cajeros automáticos, un total de 90.000 operaciones por día, y se creará también un nuevo edificio que albergará dichos avanzados sistemas informáticos.



CAJA DE TOLEDO

Al servicio de Castilla-La Mancha.